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位于Cambridge，叫价2,280,000，这座
具有一百多年历史的红墙庄园紧邻剑桥
市中心几分钟即可到达401高速公路，
交通便利，刚刚改变成为轻工业用地，
开发潜力巨大，目前主人饲养着优质肉
牛。对面已经开发成为剑桥新型居民住
宅区，几分钟即可到达闹市区，购物方
便。在这个闹中取静的五英亩庄园内尽
情享受田园风光，让你充分体验一下大
隐隐于市的雅致生活！

位于Waterloo.叫价1,450,000.城堡式的
独立屋闹中取静优良小区。6500平方尺的
使用面积。四卧房均带走人式衣帽间，智
能调节按摩卫浴，家具有意大利名家量身
定制。客厅观敞明亮，开放式厨房。走出
式地下室，小型电影院，室内泳池，桑拿
房，淋浴间，健身房外加一个小型酒吧。
后院景观设计独特， 室外游泳池和人工温
水池让您享受夏天戏水乐趣。院内大树参
天， 绿意盎然。

位于Ayr，叫价3,000,000.农
场占地103英亩，其中99英
亩为可耕用地。地理位置俱
佳，Kitchener以南8公里，Ayr
以北4公里，离401号高速路268
号出口仅2公里。距商业园区不
足1公里，用地及房屋有可靠的
长期租客源，一军近三万多稳
定收入。

Kitchener,叫介384,900对于投资者和
首次置业者来说，这是一个绝佳的机
会，拥有这栋一年新的联排别墅，内部
装饰简单流畅，花岗岩台面，漂亮的橱
柜和不锈钢电器，全层地板装饰，易于
打理。周边设施齐全，近学校、公园、
商场、公交线路等。只需打包入佳，
亨受精致生活！预约看房！如果是投资
者，我们提供有效的租客资源。
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有境格自高
采访多伦多弈趣围棋教室 （Gofun Studio）创始人刘勇老师 

采访者：刘老师好，感谢您抽出宝贵时间

接受我们的采访。您自己从什么时候开始

学围棋的？ 

刘老师：1986 年读研究生期间，完全是

受第一届中日围棋擂台赛的影响，后来遇

到很多棋友，他们也是这个时期开始接触

和学习围棋的。 所以一个重要围棋比赛

对围棋运动的开展影响非常巨大。 

我学围棋是靠自学，拜围棋书籍为老

师，吸引我学围棋是因为聂卫平为主帅的

中国队取得第一届中日围棋擂台赛的胜

利，给了中国围棋爱好者极大的鼓励。那

之前，一直是日本围棋比中国水平高。擂

台赛后，中国围棋才逐渐赶上日本。掀起

了一个围棋新高潮。

古时候中国围棋最高水平是唐朝，宋

朝，清朝，其中清代围棋国手应该水平最

高，其中最有名的有清代的黄龙士，据说

有十三段棋力，还有范西屏、施襄夏等也

是当时顶尖围棋国手。当时清代留下棋谱

也是目前最完整的。  

采访者： 有趣的与围棋相关的事情是什

么？可以和我们分享吗？ 您现在是几段

可以问问么？

刘老师：2016 年成立了多伦多弈趣围棋

教室是我这辈子觉得最有意义的事情，虽

然我是学的计算机，而围棋只是一个业余

爱好，能把业余爱好当事情来做，做自己

喜欢的事情，应该是人生一个重要选择。

我个人棋力可以算业余五段。 

采访者：来学习的学生比例什么样的？

刘老师：社区群体华人为主。 西人有很

少一部分。90% 是青少年。

开始是教朋友的孩子纯爱好，后来发

展办了学校。。

采访者：您认为围棋会消亡么？ 

刘老师：作为人类棋类智慧的皇冠，围棋

以高达 10 的 700 多幂次的天文变化雄踞

第一， 3000 多年历史，之所以能有那么

久，让很多人如痴如醉，甚至把围棋当作

一生的追求，首先围棋是一个兴趣游戏，

能吸引人参与这个游戏，同时下围棋对于

人类智商，情商，逆商，抗挫折能力等等

都是很好的锻炼，甚至会让人受益一辈子，

有句话说“棋如人生”就是这个意思。所

以围棋肯定不会消亡 ，相反会得到更大

的发展，包括人工智能 AI 对围棋发展的

贡献，比如 Alphago 战胜人类世界冠军，

使得围棋已经成为 AI 突破人类智力极限

的标志事件。 

采访者：对于初学围棋的朋友，你们有哪

些特别的教学方法或课程？ 

刘老师：我们可以根据学生的情况，制定

适合学生特点的培训计划，而且可以根据

学生要求采用中英双语教学。

采访者：学校收藏的棋谱是否有翻译成英

文的？

刘老师：棋谱是一盘棋在棋谱上面下棋次

序的数字描述。看棋谱的顺序就知道双方

下棋的过程。所以非中文母语的朋友也是

看得懂的。

采访者：您是否有写一个围棋的介绍和英

文书籍？

刘老师：我们从 2016 年开始搞比赛，

有专门的弈趣围棋教室微信公众号

（GofunStudio），上面有几百篇有参考

价值的文章。还有比赛的棋谱讲解等视频，

值得大家去阅读学习。

采访者：是否孩子们参加各种比赛 ? 

刘老师： 每年一般有 1-2 次加拿大青少

年升级比赛，还有成人同时参与的围棋比

赛，比如加拿大围棋个人赛，团体赛，双

人赛，队式赛等多次。 

采访者：你们是否有女子比赛？

刘老师：暂时没有专门的女子比赛，只有

团体赛里面的女子组，目前学围棋的女性

还是比较少，男女比例大致 7：3。事实

上女性学围棋相比较对围棋的普及上比男

的更有利，女性做解说嘉宾的效果比男性

更好，收视率和影响力更高。我非常鼓励

女孩子学围棋，所以弈趣举办的比赛每次

都设立专门的最佳女棋手奖。

By Lin Peng LJI Reporter
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